

Pays et localité	Période Period	Cas Cases	Décès Deaths	Country and Locality
Choléra. — Cholera.				
ASIE.				ASIA.
<i>Chine:</i>				<i>China:</i>
Hoihoou	23/VIII-29/VIII	—	30	Hoihow.
	30/VIII-5/IX	—	40	
<i>Corée</i>	9/IX-15/IX	22	17	<i>Chosen.</i>
<i>Etablissements français de l'Inde:</i>				<i>French Settlements in India:</i>
Karikal	29/VIII-4/IX	2	2	Karikal.
	5/IX-11/IX	10	6	
<i>Formose</i>	1/IX-10/IX	2	—	<i>Formosa.</i>
<i>Iles Philippines:</i>				<i>Philippine Islands:</i>
Manille	5/IX-11/IX	4	1	Manila.
<i>Indochine Française:</i>				<i>French Indo-China:</i>
Annam	21/IX-30/IX	99	—	Annam.
Cambodge	»	4	—	Cambodia.
Tonkin	»	114	—	Tonkin
<i>Siam</i>	5/IX-11/IX	33	23	<i>Siam.</i>
<i>Zone du Chemin de fer de la</i>				<i>South Manchuria Railway</i>
<i>Mandchourie Méridionale:</i>				<i>Zone:</i>
Yingkow	5/IX-11/IX	1	1	Yingkow.

Singapour: Le paquebot *Takada* en provenance d'Amoy et de Hong-Kong est arrivé le 13 septembre infecté par le choléra; 2 malades et 2.730 passagers de pont ont été envoyés à la station de quarantaine. L'équipage a été vacciné et le navire désinfecté. Un décès par choléra eut lieu à bord pendant le voyage.

Singapour: Le paquebot *Hélios* en provenance de Hoihoou est arrivé le 13 septembre, infecté par le choléra. Quatre cas, un cas suspect et 1.097 passagers de pont, ont été envoyés à la station de quarantaine. Le navire a été désinfecté et l'équipage vacciné.

Singapour: Le paquebot *Darviken* en provenance de Hoihoou est arrivé le 19 septembre avec un cas de choléra à bord. Deux cas suspects furent envoyés à la station de quarantaine. Pendant que le paquebot était à l'ancre de la station de quarantaine, tandis que les arrangements nécessaires au débarquement étaient pris, un nouveau cas et deux décès se produisirent parmi les passagers de pont le 20 septembre.

Penang: Un cas de choléra s'est déclaré le 4 août à la station de quarantaine parmi les coolies du paquebot *Tara*. Ce cas a été confirmé bactériologiquement le 7 août.

Singapore: s.s. / *Takada* arrived on September 13th from Amoy and HongKong infected with cholera. Two cases and 2,730 deck passengers were sent to the Quarantine Station. The crew was inoculated and the ship desinfected. One death from cholera occurred during the voyage.

Singapore: s.s. / *Hélios* arrived on September 13th from Hoihow infected with cholera. Four cases, one suspected case, and 1,097 deck passengers were sent to the Quarantine Station. The ship was disinfected and the crew inoculated.

Singapore: s.s. / *Darviken* arrived from Hoihow on September 19th with a case of cholera on board. Two suspect cases were removed to the Quarantine Station. While the boat was at the Quarantine Station anchorage, pending arrangements for landing a further case and two cholera deaths occurred amongst the deck passengers on September 20th.

Penang: One cholera case developed at the Quarantine Station on August 4th among the coolies of the s.s. / *Tara*. Confirmed bacteriologically on August 7th.